

29./XII. 1914.

## Zwei Millionen Kriegsanleihe der Wiener Polizei.

Auch die Beamten, die Polizeiagenten und die Sicherheitswachen der Wiener Polizeidirektion, wie auch die Unterstützungsinstitute dieses Beamtenkörpers haben sich an dem patriotischen Werke der Zeichnung für die Kriegsanleihe beteiligt. Insgesamt haben die Zeichnungen der Beamten, der Polizeiagenten, der Angehörigen der Wiener Sicherheitswache, der Sozietät der Wiener Polizeibeamten und des Unterstützungsinstituts der Wiener Sicherheitswache eine Summe von mehr als zwei Millionen Kronen ergeben. Jedes einzelne Organ der Wiener Polizeidirektion hat nach Maßgabe seiner Mittel zur Aufbringung dieser imposanten Summe für die

Zeichnung der österreichischen Kriegsanleihe beigetragen.

\* \* \*